

"Ningún riesgo para el verano": MOP destacó acumulación de aguas en los embalses

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, catalogó como una buena noticia la acumulación de agua en embalses y de aguanieve tras las lluvias del primer semestre en el país.

En el caso de la Región de Valparaíso, el embalse Pe-



ñuelas registra una acumulación mayor que en la misma época del año pasado, mismo caso que Los Aromos, que además supera el promedio histórico. Una alta acumulación también se obtuvo en los embalses de las regiones de O'Higgins, Maule, Biobío y Metropolitana, está última con el embalse El Yeso que superó los niveles antes registrados.

"Hay buenas noticias en términos de embalsamiento de agua, de reserva y también de acumulación de nieve. Este ha sido un buen año, pero no significa que la sequía terminó", advirtió la ministra López, que recordó que "todavía tenemos 49 comunas a lo largo del país que tienen decretos de escasez vigente".